



600 m²

Réf. M980

1 207 000 €

Tarbes

Maison à vendre (65000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Surprenant manoir restauré en 2005 d'environ 600 m², avec une maison de gardien 250 m², un grand garage et 2 hectares de parc. La maison principale comprend 3 salons, 2 salles à manger, une cuisine équipée, 3 bureaux, une buanderie, 2 dressings, 7 chambres, 5 salles de bains et douche et 2 terrasses au premier étage avec un jacuzzi et fontaine. Un sous-sol complète l'ensemble avec une cave à vin, chaufferie, souillarde et des remises. Matériaux de qualité comme le marbre de Campan, parquets, cheminées sculptées, vitraux Jacques Gruber et carrelage d'époque. Cette maison est très lumineuse et ...

Surprising manor house restored in 2005 of approximately 600m² of living space, a caretaker's house 250m², garage and 5 acres of parkland. The main house comprises 3 drawing rooms, 2 dining rooms, fully equipped kitchen, 3 offices, wash room, 2 dressing rooms, 7 bedrooms and 5 bath or shower rooms and 2 terraces on the first floor with jacuzzi and a fountain. The basement consists of a wine cellar, boiler room, former pantry, and various storage rooms. There are quality materials throughout the house including campan marble, parquet floors, marble fireplaces, stained glass signed jacques Gruber ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

